

Die **KLASSE KOMETEN**  
treffen auf die **EINZIGARTIGEN ERDBEEREN!**

Kaum hat das Schuljahr 2023/2024 begonnen, trafen sich direkt die Kleinsten und die Größten der Grundschule, um sich kennenzulernen. Nach einem ersten Beschnuppern sollten die Kinder in einer Murmelrunde gegenseitig 3 neue Dinge über ihren Partner erfahren und diese der Gruppe vorstellen. Schnell hatten alle Erdbeeren und Kometen einen Draht zueinander gefunden und unterhielten sich fröhlich. Als nächstes überlegten sich die Kids ein Begrüßungs-Ritual. Alle klatschten, hopsten und drehten sich munter im Kreis, sodass sehr individuelle Begrüßungen entstanden.



# Paten - Treffen

Als wir uns am Mittwoch dann zum zweiten Mal trafen, waren alle Partner sichtlich vertraut und das Eis zwischen Groß und Klein gebrochen. Wieder begrüßten wir uns ausgelassen, bevor es dann künstlerisch wurde. Jeder Erstklässler zeichnete seinen Paten und umgekehrt. Die wunderbaren Portraits werden bald unseren gemeinsamen Flur zieren. Zum Abschluss unseres Treffens überreichten die Erdbeeren den Kometen ihre selbstgebastelten galaktischen Windmühlen als Geschenk. Wir freuen uns alle auf unser nächstes Treffen, was noch in dieser Woche stattfinden und sein Ergebnis künftig im Portfolio-Heft zu bestaunen sein wird.

